

# Ai愛勞連

愛知県労働組合総連合  
名古屋市熱田区沢下町 9-7  
労働会館東館 3F  
TEL 052-871-5433  
FAX 052-871-5618  
URL <http://www.airoren.gr.jp>

# 新社会人に働くルールを フレッシュシーズ宣伝

2020  
國民春闌

# 新型コロナの影響あるからこそ、たたかい進めよう **国・大企業の社会的責任追及を**



2月14日、名古屋市役所前で建交労保育パート支部が宣伝行動



2月23日、愛知自動車デモで運輸交通関係の要求をアピール



3月3日、J M I T U川本製作所  
支部がベアめざしストライキ



及では、第41回トヨタ総行  
動をおこないました。1月  
31日にトヨタ自動車本社  
へ、2月6日にトヨタ関連

各組合でもたたかいが本格化しています。建交労保育パート支部が会計年度任用職員移行に伴う処遇改悪に抗議する宣伝行動と要求書提出。JMITTU日本製作所支部はベアにこだわりストライキを決行。

新型コロナウイルス問題で厳しい春闘になりますが、要求実現に向けて粘り強くたたかいましょう。

2月20日を基準に春の地域総行動が県下全域でとりくまれました。早朝には各主要駅頭で愛労連作成の地域総行動ビラを110カ所以上で約3万3000枚を配布。夜には学習会などが各地域でおこなわれました。加えて国議員要請行動もおこなわれました。昼の行動で港地区労が最も賃宣伝、区内労組訪問、昼休みデモ、各行政機関への要請行動など元気によりくりました。尾東労連も各行政機関、商工会議所などとの懇談をとりこんでいます。



## 千種・名東労連の藤ヶ丘駅でのビラ配布(上)



蒲郡市役所ではお弁当を用意しての説明会。実体験を交えての説得にほとんどの新人が組合に加入



様々な団体が参加するみなと縦行動は昼夜にテキ



金山駅南口ではあつた労連  
がビル配布

春の新人加入に向けてのとりくみが始まっています。自治労連は2月18日の蒲郡市役所の新人説明会を皮切りに碧南市役所など続々と新たな仲間を迎える入れています。

組合の説明にあたつては、事前の入念な打ち合わせで意思統一して臨んでいます。加入に消極的な新人にも「組合に入るのは当たり前」「組合があって、頑張っているからこそまともに働ける」といった先輩の説得も功を奏し、多くの新人を迎えていきます。

組織の拡大が要求実現の近道  
多くの新人を迎える

人  
れ  
よ  
う

「新人加入100%」を目指して、各組合では職場の身近な方からの声掛け、組合説明会の開催、共済活動の宣伝など勧誘活動に奮闘することと思います。その中で見落としがちなのが「外から見て、入ってもらえる組合作り」です▼就活の面接や婚活のお見合いでは、まずは自分の「身だしなみ」を整えます。それと同じように、労働組合も新人に声掛けする前に組合自身の「身だしなみ」を整えることが必要です▼世間には「労働組合の3K（怖い、暗い、ぐどい※諸説あり）」というモノがあるようです。さうに「危ない、何もしてくれない」と思われていっては、いくら勧誘しても加入につながりません。日頃から「入ってよかつた組合」を作り上げることが、新人勧誘の近道です▼大きな政治課題も大切ですが、まずは身近な職場の要求を汲み上げて、それを経営側や当局に伝えていきますか？声掛けするときに難しい言葉を並べすぎていませんか？組合機関紙やビラなどの配布物が各人行き渡りつつありますか？会議や動員が多すぎませんか？組合の財政を見直して、少しでも組合費を安くする努力はしていますか？▼今一度、日常の組合活動を見直して、入ってもらえる組合つくりをしていきましょう（K）

# 最賃 国会議員が続々と紹介議員に 全国一律は待ったなし



吉田議員（立憲）とは2月18日に直接懇談し、がっちり握手。牧議員（国民）事務所や江崎議員（自民）事務所は秘書が対応も後日紹介議員受諾の連絡が。そのほか本村議員（共産）からも受諾の連絡があった

最賃問題で地域にもじわりと変化が  
一宮地区労連は2月14日に「最賃・公契約シンポ」を開催し、地元一宮市のケーブルテレビも取材に訪れ、紹介されています。

その後、一宮市議会への「全国一律最賃制度・中小企業への支援策拡充」を求める請願提出の際には、議長と友好ムード（写真右側が議長）。実はこの議長、地域総行動での訪問を経て、紹介議員となつてく

今、世間の流れは最賃引き上げ、全国一律制度実現に向かっています。だからこそ、最賃署名の積み上げが大きく効果を發揮します。今年の最賃署名、過去最大級の積み上げで、最賃制度を前進させましょう。全国一律署名（全労連署名）は5月締切です。

愛労連最賃公契約対策委員会は2月19日愛知労働局へ12月の最賃審議委員補欠委員任用の件などで申し入れをおこないました。

最賃違反への対応についての質疑では、「最賃違反は管轄の労働基準監督署へ通報して欲しい」との回答を得ています。愛知県の最賃金は926円です。

もう見ましたか？  
「どうして最低賃金は全国一律1500円にするべきなのか」  
(全労連・最賃学習動画)  
まだの人は今すぐコチラ⇒



## OPINION オピニオン

中国の武漢市で発生した新型コロナウイルスは世界的に広がり、深刻な影響が出てきています。中国本土の感染者は既に5300人を大幅に上回っています。一刻も早く専門家を交えて、終息の道筋を示すことが必要です。

今回の全国の小中高校、特別支援学校などのいっせい休校の要請は、関係省庁間の周到な準備もなく、科学的な根拠も示されません。安倍首相の独断専行による唐突なもので、現場の戸惑いや不安はおさまり

ます。同時に、外国人需要を見込んだ観光業の急激な冷え込みや、製造業

## 今こそ、たまに貯まつた内部留保活用の時

いまさに、感染拡大の防止に、官民をあげて尽力すべき局面に入っています。同時に、外国人需

要を見込んだ観光業の急激な冷え込みや、製造業

政府は、自己防衛を呼びかけるだけでなく、感染症拡大防止策、景気対策及び雇用について、国としての積極的な対策を打ち出し、大胆かつ速やかに実行すべきです。

今労連は、政府に対し止、学校等の休校を契機で、予算の組み替えで大規模対策の財源を確保し、リストラ規制、雇用調整助成金の要件緩和と

かに実行すべきです。今労連は、内部留保を活用して下請け単価の引き上げなど、労働者に還元することが判断できるようにすべきです。大企業も今こそ、内部留保を活用して下請け単価の引き上げなど、労働者に還元することが求められています。

は、正確な情報を早期に発信して、国民が的確に判断されかねません。まずは、正確な情報を早期に法を検討し、緊急事態を宣言して、国民の私権を制限することを検討しています。これでは、集会や移動の自由が大きく制限されかねません。まず

は、正規な情報を早期に発信して、国民が的確に判断できるようにすべきです。大企業も今こそ、内部留保を活用して下請け単価の引き上げなど、労働者に還元することが求められています。

は、正規な情報を早期に発信して、国民が的確に判断できるようにすべきです。大企業も今こそ、内部留保を活用して下請け単価の引き上げなど、労働者に還元することが求められています。

アメリカに本社がある多国籍業「ザ・ダウ・ケミカル・カンパニー」の実質的な子会社である「日本アクリル化学」による名古屋工場閉鎖を撤回させるため2月26日、労働会館本館にて「全国一般・愛知アクリル争議支援共闘会議」の結成総会が行われました。

アメリカに本社がある多国籍業「ザ・ダウ・ケミカル・カンパニー」の実質的な子会社である「日本アクリル化学」による名古屋工場閉鎖を撤回させるため2月26日、労働会館本館にて「全国一般・愛知アクリル争議支援共闘会議」の結成総会が行われました。

しかし会社は、十分な説明もなく、一方的に名古屋工場閉鎖に関する通知書を顧客や業者に発送したのです。都労委は、このような会社の対応に對して、「誠実に協議を行い、慎重に対処するなど、紛争がこれ以上に拡大させないよう格段の配慮」を求める要望書を出しました。大きな運動で工場閉鎖の阻止を

支援共闘会議の総会では、全国一般・東中中央委員長からの報告、知崎愛労連議長の挨拶、全国一般・林日本アクリル支部執行委員長の決意表明が行われました。

多国籍業の横暴を許さず、労働者の雇用と生活を守るため、日本アクリル争議への協力をお願い

愛労連は2月20日の地域総行動で全国一律最賃制度実現をめざして地元選出国会議員要請行動をおこないました。集まつた署名を持参して愛労連幹事と該当地域組織で議員事務所を訪問。各署名を持ち、各議員事務所を訪問。国会開会中のため、ほとんどの秘書の対応でした。

愛労連は、政府に対し止、学校等の休校を契機で、予算の組み替えで大規模対策の財源を確保し、リストラ規制、雇用調整助成金の要件緩和と

かに実行すべきです。今労連は、内部留保を活用して下請け単価の引き上げなど、労働者に還元することが求められています。

は、正確な情報を早期に発信して、国民が的確に判断できるようにすべきです。大企業も今こそ、内部留保を活用して下請け単価の引き上げなど、労働者に還元することが求められています。

は、



